

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

CAI EA 6
62A63

PUBLIER IMMEDIATEMENT
Lundi, Le 19 novembre 1962.

A

M. Howard Green, secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce aujourd'hui que M. Donald Macalister Cornett, récemment nommé haut-commissaire au Ghana, est désigné simultanément comme ambassadeur en Côte-d'Ivoire, en Haute-Volta, en Guinée et au Togo, comme l'avait été son prédécesseur.

Né à Kingston (Ontario), en 1918, M. Cornett est diplômé de l'Université Queen's. Il s'est enrôlé dans l'armée canadienne en 1940 et a servi sous les drapeaux au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe. Il a été libéré en 1946.

L'année suivante, M. Cornett entre au Ministère des Affaires extérieures, et il est envoyé à Oslo en 1948. Il est nommé à Copenhague en 1950, et y exerce les fonctions de chargé d'affaires ad interim jusqu'en mars 1952. Il revint à l'Administration centrale en 1952, et y resta jusqu'en 1955, année où il fut nommé premier secrétaire auprès du haut commissaire du Canada à Canberra. De septembre 1956 à avril 1957 il fut haut commissaire par intérim. Nommé à Karachi en 1958, à titre de conseiller auprès du haut-commissaire, M. Cornett fut rappelé à l'Administration centrale en 1960. En octobre dernier, le gouvernement a annoncé sa nomination à titre de haut-commissaire du Canada au Ghana.

M. Cornett est marié et père de trois enfants.